

Studieren als Flüchtling

09. und 10. März 2020

INFORMATIONSTAGE FÜR STUDIENINTERESSIERTE



Auf den Informationstagen für Studieninteressierte stellt die Universität Göttingen ihr Studienangebot vor. Für Geflüchtete gibt es spezielle Informationsmöglichkeiten in deutscher, englischer, kurdischer und arabischer Sprache. Außerdem können Sie Vorträge zu den Studiengängen an der Universität Göttingen besuchen. An den Informationsständen der Studienfächer können Fragen auch auf Englisch gestellt werden. An beiden Tagen gibt es das gleiche Programm: www.uni-goettingen.de/informationstage



Infopunkt für Geflüchtete (09. und 10. März, 10⁰⁰ bis 17⁰⁰ Uhr)

Ort: Erkundungsmeile ZHG, vor den Hörsälen

Informationen zu Studiengängen und Gasthör-Angeboten an der Universität Göttingen und HAWK Hildesheim/Holzminden/Göttingen.



Vortrag „In Deutschland (weiter)studieren. Informationen für Geflüchtete“ (09. und 10. März, 12³⁰ bis 13³⁰ Uhr)

Ort: ZHG 001

Was müssen Sie wissen, um in Deutschland zu studieren? Wie können Sie ein unterbrochenes Studium beenden? Zu diesen Fragen erhalten Sie hier erste Antworten. (deutsch/englisch/kurdisch/arabisch)



Ihr „Guide“ für die Informationstage

Was wollen Sie studieren? Welche Fragen haben Sie zu einem Studium in Deutschland? Wir schicken Ihnen einen Plan für Ihren Tag, mit passenden Informationsständen und Veranstaltungen.

Bitte füllen Sie dafür folgendes Formular aus:

www.uni-goettingen.de/refugees-informationstage

Veranstaltungsort:

Zentrales Hörsaalgebäude (ZHG) - Platz der Göttinger Sieben, 37073 Göttingen

Kontakt:

Maria Wöste &
Solá Tschaeschel

Zentrale Studienberatung
Wilhelmsplatz 4, 37073 Göttingen
Tel. 0551/ 39-25766

refugees-gueststudents@zvw.uni-goettingen.de

Sprechstunde: Donnerstag 14⁰⁰ bis 15⁰⁰ Uhr (und nach Vereinbarung)

Weitere Informationen unter: <https://www.uni-goettingen.de/refugees-ins-studium>

Studying as a Refugee

9th and 10th March 2020

UNIVERSITY OPEN DAYS



At the University Open Days, the University of Göttingen presents its study programmes to the public. There will be special information offers for refugees in German, English, Kurdish and Arabic. Additionally, you can attend information events on each of the study programmes. At the information stands, information will also be given in English. The schedule will be the same on both days:

www.uni-goettingen.de/informationstage



Info-point for refugees (09th and 10th March, 10am to 5pm)

Location: ground floor ZHG, in front of the lecture halls

Information on study programmes and guest student programme at the University of Göttingen and HAWK Hildesheim/Holzminden/Göttingen.



Lecture „(Continue) Studying in Germany. Information for refugees“ (09th and 10th March, 12³⁰pm to 13³⁰pm)

Location: ZHG 001

What do you need to know in order to study at a German university? How can you resume your studies? Here you get information on these matters. (German/English/Kurdish/Arabic)



Your schedule for the University Open Days

What would you like to study? What questions do you have about studying in Germany? We will send you a personalised schedule with events and information stands that suit your interests.

Please fill in the following form:

www.uni-goettingen.de/refugees-informationstage

Location:

Zentrales Hörsaalgebäude (ZHG) - Platz der Göttinger Sieben, 37073 Göttingen

Contact:

Maria Wöste &
Solá Tschaeschel

Central Student Advisory Service
Wilhelmsplatz 4, 37073 Göttingen
Tel. 0551/ 39-25766

refugees-gueststudents@zvw.uni-goettingen.de

Office hours for refugees: Thursday 14pm to 15pm (and by appointment)

More information: <https://www.uni-goettingen.de/refugees-ins-studium>